

L'UNSA FP demande des actes salariaux concrets au ministre de la Fonction Publique

L'UNSA Fonction Publique a été reçue le 14 février 2024 par Stanislas Guerini, ministre de la Transformation et de la Fonction Publiques.

Le ministre a exprimé le souhait de reprendre l'agenda social là où il l'avait laissé début janvier. Il a confirmé qu'une loi fonction publique verra le jour au second semestre 2024, permettant ainsi une réelle concertation. Il évoque le maintien du statut mais également des évolutions possibles dans la structure de la rémunération. Il est prêt à envisager l'ouverture d'une négociation sur la qualité de vie et les conditions de travail (QVCT), intégrant notamment la question de la semaine en 4 jours évoquée par le Premier ministre. Il continue d'exprimer la volonté d'une négociation annuelle sur les salaires dans la fonction publique, dont les premières réunions pourraient se tenir avant les travaux budgétaires pour l'année 2025.

Pour l'UNSA Fonction Publique, ce schéma exclut toujours, malheureusement, l'année 2024!

Elle a rappelé qu'elle attendait des avancées urgentes sur les salaires : revalorisation du point d'indice, des grilles, des carrières, des régimes indemnitaires, des filières les plus féminisées.

Elle est prête à négocier un accord sur la QVCT qui couvre largement les conditions d'emploi et de travail, l'organisation du travail, la santé au travail des agents publics et le temps de travail.

Elle attend maintenant du gouvernement qu'il passe de la parole aux actes pour la reconnaissance due aux agents publics des trois versants.

L'UNSA Fonction Publique appelle tous les agents publics à se mobiliser le 19 mars pour obtenir dès 2024 cette légitime augmentation salariale.

Bagnolet, le 15 février 2024 Luc Farré - Secrétaire Général de l'UNSA Fonction Publique

unsa-fp.org









Contact presse: Erwan Lemercier: 06 42 31 02 80 - elemercier@angiocom.fr